

## Adventsandacht an der Realschule plus Salz

„Bethlehem ist überall“ – mit diesem Leitspruch waren die Kinder der 5. und 6. Klassen mit ihren Klassenlehrerinnen und Klassenlehrern in der katholischen Kirche St. Adelphus in Salz zusammengekommen. Das Flötenensemble stimmte die Schülerinnen und Schüler mit „Tochter Zion“ auf einen tollen Gottesdienst ein. Pfarrerin Frau Meissner und Gemeindereferentin Frau Jung führten durch den Gottesdienst, den der katholische Religionskurs der achten Klassen zusammen mit Frau Seelbach vorbereitet hatte. Das Bläserensemble der Klassen 5 und 6 unter der Leitung von Frau Majuntke und Frau Kreckel bereicherte die Andacht mit „Alle Jahre wieder“ und „Joseph, lieber Joseph mein“. Zum Abschluss stimmten alle spontan zu „Jingle Bells“ ein. Mit dem Gedanken „Bethlehem ist überall zu finden, wenn man sucht – in dir, in mir, in jedermann, in allem, was man tut“ durfte sich jeder ein Lichtlein mitnehmen, um auch zu Hause ein bisschen Bethlehem zu haben.

